



Nuestro Boletín

Hospital San Martín de Quillota

Equipos conocen sistemas de información hospitalaria

Durante las dos últimas semanas de octubre numerosos funcionarios clínicos y administrativos de nuestro Hospital conocieron un HIS (Sistema de Información Hospitalaria) y un ERP (Sistema de Planificación de Recursos Empresariales), los cuales fueron adjudicados para ser instalado en el nuevo Hospital Fricke.

La idea fue que los funcionarios de nuestro Hospital observaran y conocieran ambos sistemas antes de que entremos a los procesos de licitación para la implementación de estos sistemas informáticos de cara al Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca. La actividad, coordinada por nuestro Departamento de TIC's, contó con alta participación de funcionarios.



Síguenos en:



N° 350
Año 30
Octubre 2020

Homenajeando a funcionarios se conmemoró el Día del Hospital

Si bien la contingencia sanitaria dificultó el realizar una ceremonia como era habitual, ello no fue impedimento para que nuestro recinto conmemorara el Día del Hospital con un breve y sencillo acto en el que la familia hospitalaria, cumpliendo todos los protocolos de distanciamiento, significó esta importante efeméride.

En la ocasión, nuestro Director, Claudio Fernández, destacó la gran labor, entrega y compromiso de todos los funcionarios, quienes por más de 7 meses han brindado ejemplar lucha al Covid 19.

La autoridad hospitalaria puso acento en los desafíos futuros que se vienen para el personal del San Martín de Quillota, establecimiento que en sus 160 años de historia asume los nuevos retos de retomar la actividad asistencial, Reacreditar en Calidad y trasladarse al Nuevo Hospital Biprovincial.



Se iniciaron postulaciones al Club Escolar para el año 2021

El pasado 19 de octubre se inició el proceso de postulación para cupos en nuestro Club Escolar para el año 2021, siendo la primera etapa de difusión hasta el 23 de este mes. Actualmente, y hasta el 5 de noviembre próximo, se realiza la inscripción de entrevistas en el anexo 338566 o 338565 para los interesados a utilizar estos cupos, entrevistas que se realizarán entre el 9 y 20 de noviembre.

Los informes se elaborarán entre el 23 de dicho mes y el 4 de diciembre para que el Comité de Cuidados Infantiles se reúna entre el 7 y 18 de dicho mes, para –así– estar publicando los resultados de la postulación al Club Escolar “Angelitos Traviesos” en la semana del 21 de diciembre.

POSTULACION CLUB ESCOLAR 2021

¿Quiénes pueden postular?
Funcionarios y funcionarias titulares,
contrata u honorarios con hijos/as o cargas
familiares que tengan entre 4 a 10 años.

PROCESO DE POSTULACION CLUB ESCOLAR 2020	
DIFFUSION	19 AL 23 DE OCTUBRE
INSCRIPCION ENTREVISTAS	26 OCTUBRE AL 05 DE NOVIEMBRE
ENTREVISTAS	09 AL 20 DE NOVIEMBRE
ELABORACION DE INFORMES	23 NOVIEMBRE AL 04 DE DICIEMBRE
REUNIONES COMITE	07 AL 18 DE DICIEMBRE
PUBLICACION RESULTADOS	SEMANA DEL 21 DE DICIEMBRE

Las inscripciones a entrevistas se hacen por telefono al anexo 338566 o 338565. Dudas o consultas comunicarse a calidaddevida.hsmq@gmail.com.



Por pandemia deberán disminuir cupos de dispositivos infantiles en el Hospital

Desde septiembre que la Dirección, en conjunto con el Comité de Cuidados Infantiles de nuestro Hospital, integrado por representantes de los apoderados, de los gremios y referentes técnicos, venían trabajando sobre cómo abordar el retorno tanto del Jardín Infantil “Los Enanitos” como del Club Escolar “Angelitos Traviesos” en el actual contexto de pandemia.

Así, se decidió que estos dispositivos puedan albergar a un niño/a cada 4 metros cuadrados disponibles, lo que determinó que al Jardín Infantil podrán asistir un máximo de 15 párvulos, debiendo priorizarse el servicio de Sala de Cuna para menores de dos años; mientras que al Club Escolar podrán concurrir 5 niños, los que serán seleccionados por una evaluación que estudiará cada caso.

Así, esta reducción en el número de beneficiarios de nuestros dispositivos infantiles se decidió para dar prioridad a la seguridad de los hijos e hijas de nuestros trabajadores, por lo que esta situación ha sido abordada en conjunto con ellos desde la Subdirección de Recursos Humanos y los diversos involucrados. Además, se informó que en caso de presentarse un Covid positivo en estos dispositivos, éste cerraría de manera temporal

1 niño cada
4 metros
cuadrados
recibirán los
dispositivos

Síguenos en:



Hospital impulsó autoexamen para detectar Cáncer de Mama

Dado que durante todo octubre se conmemora el Mes de Sensibilización sobre el Cáncer de Mama, es que nuestro Hospital, a través de su Unidad de Patología Mamaria, realizó llamados al autoexamen para iniciar la detección precoz de esta patología que asoma como la principal causa de muerte entre las mujeres con cáncer en nuestro país.

Por ello es que la matrona Natalia Aravena concedió entrevistas a radioemisoras de la comuna de Quillota el día 19 de este mes, Día Internacional del Cáncer de Mamas, oportunidad en que abordó aspectos generales de esta patología y de cómo apuntar a la detección precoz de ella, más en tiempos de pandemia en que muchas mujeres no han podido acceder a sus dispositivos de salud producto de la contingencia sanitaria.



Pleno éxito en testeo PCR que buscaba trabajadores asintomáticos con Covid 19

Tras concluir un testeo masivo con PCR a inicios de octubre, se concluyó que de un total de 964 funcionarios a los cuales se les realizó este examen molecular, que logra identificar los casos positivos por Covid a través de una toma de muestras de secreciones de las vías respiratorias, sólo 3 casos resultaron positivos, arrojando una positividad de un 0,3%.

Esta búsqueda activa del virus en pacientes asintomáticos fue liderada por el equipo de enfermeras de la Unidad de IAAS y Epidemiología, quienes con el apoyo de personal administrativo lograron calendarizar y ejecutar la toma de muestras de los funcionarios hospitalarios pertenecientes a diversos estamentos, los que registraron 2 casos nuevos por Covid 19 y un re contagio.

Las autoridades hospitalarias, además de valorar y agradecer la alta participación de funcionarios en el testeo, pusieron énfasis en las medidas adoptadas por el recinto asistencial de manera de evitar potenciales focos de contagio durante todos estos meses de pandemia; con entrega de Elementos de Protección Personal a los funcionarios, y una serie de medidas tendientes a la protección de los trabajadores.

0,3% fue la positividad de Covid en testeo realizado

Síguenos en:



Saludamos a Estadísticos que este mes festejaron su Día

El pasado lunes 12 se conmemoró el Día del estadístico en Salud, razón por la cual las 2 profesionales del área que se desempeñan en nuestro Hospital, Ivonne Ortiz y Constanza Olavarría, fueron saludadas a primera hora del martes 13 por el Director, Claudio Fernández.

En la oportunidad, la autoridad hospitalaria destacó el trabajo de ambas profesionales que permiten tener certeza y claridad en las cifras, por ejemplo, de nuestras prestaciones y atenciones a usuarios y pacientes.

En la ocasión el Director, además de la tradicional entrega del chocolate con los que saludamos a nuestros trabajadores en su Día, hizo hincapié en los desafíos futuros que se vienen para esta importante área de nuestro Hospital.



Hasta 30
personas
puede recibir
nuestro
Casino

Síguenos en:



Casino de Funcionarios volvió a recibir funcionarios para su almuerzo

La primera semana del presente mes de octubre fue reabierto nuestro Casino de Funcionarios luego de permanecer por meses cerrado por ser utilizado como Bodega de almacenamiento de insumos -como los Elementos de Protección Personal- utilizados por nuestros trabajadores durante la pandemia.

Hay que destacar que dada la necesidad de mantener las distancias al momento de que nuestros funcionarios almuercen, es que se redujo el número de mesas y sillas del casino, permitiéndose un total de 30 personas a la vez por almuerzo, ya que sólo se están permitiendo 3 funcionarios por mesa. Además, se informó que se cerró la Sala Multigremial para recibir a funcionarios durante el período de colación, quedando para dicho fin exclusivamente el Casino de Funcionarios.

Por ello el llamado a nuestros trabajadores es a tratar de organizarse para almorzar por turnos y evitar quedarse mucho rato en sobremesa para, así, brindar la posibilidad que otro funcionario pueda almorzar en estas dependencias con los estándares de seguridad que esperamos que se sigan cumpliendo.

Nuestro Boletín

Hospital San Martín de Quillota

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

160 años de nuestro Hospital

Funcionarios reciben piochas de identificación y chapas

En el marco de la conmemoración del Día Nacional del Hospital es que la Dirección de nuestro establecimiento aprovechó de hacer entrega de las nuevas credenciales identificatorias que tendremos los funcionarios de cara al Nuevo Hospital Biprovincial.

Asimismo, en la oportunidad se entregaron 2 chapas alusivas a los 160 años de historia de nuestro establecimiento, y una segunda referente a la gran labor de nuestros trabajadores durante la contingencia sanitaria por Covid el presente año.

El Director del establecimiento, Claudio Fernández, recorrió algunos servicios entregando los porta credenciales y chapas, las que se harán llegar a todos los funcionarios del establecimiento.



3 de octubre,
Día Nacional
del Hospital

Síguenos en:



Boletín N° 78, Octubre de 1997.

Regularmente el mes de octubre ha sido asociado al Día Nacional del Hospital, por lo que en esta ocasión recordaremos lo publicado al respecto hace 23 años.

Regalo sorpresa en el Día del Hospital

Sin lugar a dudas lo constituyó la escultura que —a través de Fuerzas Vivas— regaló al hospital nuestra Técnico Paramédico, Norma Mena, quien en el transcurso de 8 horas semanales y durante un año “dio vida” a esta figura que ahora se encuentra en los jardines de la entrada del centro asistencial. “La obra artística puede reflejar muchas cosas —dice Norma— como por ejemplo la aflicción, el dolor o la desolación, pero también un pensamiento profundo y un llamado a la reflexión, sentimientos todos que el artista transmite y que deja a la imaginación de quienes observan la obra”. La escultura, hecha en piedra reconstituida, es la expresión artística de un modelo natural, y producto de sus ya varios años de estudios en la Escuela Municipal de Bellas Artes.



3 de octubre

Presentación de candidatos a Reina y Rey. De izquierda a derecha Nancy Valdenegro y Fabián Madrid (alianza azul); Doris Calderón y José Fuentes (alianza verde); Erika Muñoz y J. Carlos Ponce (alianza roja); Norma Gallardo y Guillermo Silva (alianza amarilla)



Tecnólogos Médicos fueron saludados por Dirección en su Día

Desde el año 1948 se remonta la historia de la Tecnología Médica en Chile, fecha en que la Junta Central de Beneficencia y Asistencia Social, forma la Escuela Técnica y Administración Hospitalaria, con la finalidad de colaborar en la investigación y organización de los hospitales del país.

Con la creación de la Escuela de Tecnología Médica de la Universidad Austral de Chile en 1960, se conformó la primera Escuela de Tecnología Médica de Chile con carácter universitario.

Es por ello que cada 2 de octubre se conmemora el Día del tecnólogo Médico en el país, ocasión en que la Dirección de nuestro establecimiento, a través del Director (S), Omar Ogalde; y el Subdirector Médico, Magallanes Nahmías, saludaron a representantes de estos profesionales.



Se inició la regularización de cerca de 40 cargos vacantes en nuestro Hospital

El pasado 14 de octubre se inició el proceso de regularización de cerca de 40 cargos vacantes de nuestro Hospital, instancia que se extenderá hasta abril próximo con sucesivos llamados a concurso con la finalidad de transparentar los procesos de selección del personal y brindar mayor estabilidad laboral a los funcionarios.

A inicios de mes se realizó una reunión informativa de este proceso por parte de la Unidad de Desarrollo Organizacional, de la que participaron diversas jefaturas, subdirecciones y los gremios que debiesen tomar parte de este proceso abocado a funcionarios de la Ley 18.834 pertenecientes a diversos estamentos de nuestro Hospital a través de las respectivas comisiones de selección.

Así se dejó establecida una calendarización que se abocará, de acá a abril del año próximo, a regularizar los cerca de 40 cargos disponibles por vacancia en nuestro recinto asistencial, lo cual es de suma importancia de cara al traslado de lo que será el Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Cerca de 40
cargos
vacantes
serán
regularizados

Síguenos en:



Nuestro Boletín

Hospital San Martín de Quillota

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Con austera ceremonia conmemoramos el Día del Hospital 2020

Siguiendo nuestra tradición de conmemorar el Día Nacional del Hospital es que el pasado lunes 5 se realizó en el frontis una austera ceremonia para recordar esta efeméride, instancia propicia para que nuestro equipo directivo reconociera la gran labor de nuestros funcionarios durante la contingencia sanitaria



5 de octubre
se realizó acto
por Día del
Hospital

Síguenos en:



Nuestro Boletín

Hospital San Martín de Quillota

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Conmemoramos el Día de Prevención del Cáncer de Mama

En octubre se conmemora el Mes de Prevención del Cáncer de Mama, y el día 19 el Día Internacional de Prevención de esta patología, lo que motivó que personal del Servicio de Maternidad con Calidad de Vida repartiesen mensajes alusivos a esta efeméride, así como material informativo en diversos servicios clínicos y unidades administrativas



19 octubre Día
Internacional
del Cáncer de
Mama

Síguenos en:



Nuestro Boletín

Hospital San Martín de Quillota

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Más de nuestros héroes en pandemia

Continuando con los homenajes que vía redes sociales hemos venido realizando a los diversos equipos de trabajo durante la contingencia por Covid, es que en este mes de octubre realizamos la labor de las siguientes unidades. ¡Muchas gracias a todos nuestros funcionarios por su trabajo, nuestros usuarios lo valoran!



GES



Calidad



Pre Quirúrgico



Anatomía Patológica



Enlace Comunicacional



Médico Quirúrgico

Más de 430
egresos Covid
tiene nuestro
Hospital